Página: 6



Concluye gira por la Laguna

Acusa Claudia robos del PRI

Pide aspirante voto coahuilense; presenta hoy su plan de salud

MARÍA ELENA SÁNCHEZ TORREÓN.- De gira por la Laguna, la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, se lanzó ayer contra el PRI, al que acusó de haber robado siempre.

Justo en esta región, en la que colindan Durango y Coahuila, los únicos estados en los que gobierna el tricolor, la abanderada aprovechó la intervención de un asistente al evento que encabezó en el Centro de Convenciones de Torreón, quien exclamó: "No hay medicinas, se las robó el PRI".

"El PRI históricamente se ha robado todo, hasta las empresas en la época neoliberal, por eso hay que votar por la transformación este 2 de junio", dijo Sheinbaum.

La morenista también aprovechó su intervención para darle una repasada al PAN, mencionando sus arreglos con el PRI "en lo oscurito", y dijo que estos se hicieron públicos por las diferencias entre los partidos por el reparto de las candidaturas en Coahuila.

Antes de ese evento, sostuvo reuniones privadas con empresarios laguneros, indicando que abordó con ellos temas como el agua, seguridad y los comicios del 2 de junio.

En los tres eventos masivos que encabezó en la Laguna – el sábado en el municipio de San Pedro de las Colonias y ayer en Torreón y Gómez Palacio–, sometió a consideración del público asistente algunas de sus propuestas, pidiendo que levantaran la mano si estaban de acuerdo en aplicarlas.

Propuso apoyo para mu-

jeres de 60 a 64 años de edad, para que la infancia acceda a la educación, contar con universidades públicas gratuitas, y en los tres eventos se le respondió con la mano alzada, emulando las "consultas" del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En los tres eventos Sheinbaum arribó con un retraso de unos 30 minutos, y se tomó un tiempo similar para recibir saludos, abrazos y tomarse "selfies" antes de subir a los templetes.

En San Pedro y en Torreón fue acompañada por los candidatos al Senado, Cecilia Guadiana, hija del recientemente fallecido Armando Guadiana, y Luis Fernando Salazar.

Los banderines del PT ondearon en esos eventos, algunos con leyendas de Ricardo Mejía, recordando la ruptura que se registró en Morena en los comicios del año pasado en Coahuila y que restó votos a la alianza oficialista que buscaba arrebatarle la hegemonía al PRI.

En Gómez Palacio, la primera actividad que sostuvo la candidata fue una rueda de prensa, en uno de los salones del Club de Leones, en donde aseguró estar confiada del triunfo en los estados que visitó en los últimos seis días: Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila y Durango.

Ante los representantes de los medios de comunicación aseguró que las encuestas marcan 20 por ciento puntos de ventaja en su favor en la preferencia electoral.

"Lo dicen las encuestas y lo dice la percepción que yo tengo, no solamente de los eventos que uno diría es que van simpatizantes de Morena, si llegamos al aeropuerto, un lugar, otro, es realmente un movimiento social que se generó alrededor de la candidatura", señaló.

En la rueda de prensa, Sheinbaum fue acompañada por Marina Vitela, quien en 2022 perdió la elección por la gubernatura de Durango, y Betzabé Martínez, perdedora por la alcaldía de Gómez Palacio. Hoy ambas son candidatas a diputadas.

La visita de Sheinbaum de algún modo representó un aire conciliador ante las diferencias que surgieron en Morena por a elección de candidatos al proceso electoral de Durango, haciendo un hueco en la campaña los aspirantes a la gubernatura, José Ramón Enríquez, y a la alcaldía de Gómez Palacio, Omar Castañeda.

Ante lo reporteros, la abanderada presidencial reiteró que se ha malinterpretado la estrategia de "abrazos y no balazos" que ha defendido el Presidence en torno a la lucha contra la inseguridad, e indicó que los abrazos son para los jóvenes, para darles oportunidades antes de caer en la delincuencia.

Su gira por la Laguna la concluyó con un mitin en la Plaza de Armas de Gómez Palacio, donde al igual que los otros dos municipios, el traslado de la mayoría de los asistentes se realizó con autobuses que fueron estacionados cerca del punto de reunión.

Las camisetas, las gorras, los pendones con la imagen de Sheinbaum se vio por doquier en todos estos eventos proselitistas en los que los adultos mayores fueron mayoría entre quienes acudieron a apoyar a la candidata.

La morenista retornó a la Ciudad de México, donde este día habrá de anunciar su programa de salud, denominado República Saludable.



Informó que por la Semana Santa suspenderá actividades proselitistas viernes y sábado, para retomar el domingo, día en que participará en los arranques de campaña de los candidatos de la coalición en los estados de Veracruz, Morelos y Puebla.



Las banderas de militantes del PT sobresalieron en el acto de la candidata presidencial morenista.



Claudia Sheinbaum encabezó un mitin en Torreón, Coahuila, donde defendió la estrategia de "abrazos, no balazos" del Gobierno federal.

